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Bezirksstadträtin 
 
 
 
Frau Bezirksverordnete Maria Pfennig 
 
über 
 
den Vorsteher der Bezirksverordnetenversammlung 
Pankow von Berlin Herrn Kleinert 
 
über  
 
den Bezirksbürgermeister Herrn Köhne 
 
 
 
 
Kleine Anfrage Nr.: 0337/VI  
 
über  
 
Frage zur Schulentwicklungsplanung Grundschulen 
 
 
 
Das Bezirksamt wird um folgende Auskunft gebeten: 
 

1. Liegt dem Schulentwicklungsplan Grundschulen eine Leitlinie zu Grunde, auf 
welcher basierend der Plan erstellt wird? Wenn ja, welche und wann ist diese 
vereinbart worden und wo ist sie abgelegt bzw. zu finden? 

Ja; Die für Schule zuständige Senatsverwaltung hat in den Ausführungsvorschrif-
ten zur Schulentwicklungsplanung (AV SEP) vom 30.12.1996 Leitlinien darge-
stellt. Sie sind veröffentlicht im Amtsblatt Nr. 3 vom 17.1.1997. 

2. In welchen Stadtbezirken wird ebenfalls nur mit 85 % der im Einzugsgebiet woh-
nenden Schulanfänger gerechnet, weil 15 % in andere Schulformen, wie z.B. in 
Schulen in Freier Trägerschaft, abwandern? 
Der Berechnungsansatz von 85 % für die Kapazitätsplanung der bereitzustellen-
den Grundschulplätze, wurde in Auswertung der Ist-Einschulungszahlen in den 
öffentlichen Schulen im Bezirk ermittelt.  
Mit dieser Annahme wird der sich in den letzten Jahren abzeichnende deutliche 
Anstieg von Schulplätzen in freier Trägerschaft im Bezirk berücksichtigt. Auswer-
tungsergebnisse hinsichtlich der prozentualen Aufnahme in öffentlichen Schulen 
liegen aus anderen Bezirken nicht vor. 

 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
Lioba Zürn-Kasztantowicz 


